

MarriageWeek®

DIE WOCHE DER EHEPAARE
7. – 14. FEBRUAR



Das Fest der Ehe. Das Abenteuer der Ehe muss gefeiert werden – eigentlich jeden Tag! In der MarriageWeek feiern wir einmal im Jahr ganz bewusst "Ein Hoch auf unsere Ehe"!

Die Einladung an alle Ehepaare. MarriageWeek ist überkonfessionell, überparteilich und lädt alle Ehepaare herzlich ein.

Das Ritual zur Belebung des Healltags. Rituale helfen auch der Ehe! MarriageWeek thematisiert die Ehe fröhlich, feierlich, nachdenklich, inspirierend, unterstützend und hilfreich.

Die wertvolle Investition. Wohin investieren Sie Ihre Energie, Zeit und Ressourcen? MarriageWeek ist der perfekte Anlass, in die gemeinsame Liebe zu investieren.

Die Chance für die Liebe in der Ehe. Damit die Liebe bleibt, braucht sie Pflege und Aufmerksamkeit. MarriageWeek bietet Ihnen die Chance, Impulse für die Gestaltung Ihrer Ehebeziehung zu gewinnen.

„Ich kann mich noch daran erinnern, dass ich mit meiner Frau in einem Baumarkt an der Kasse stand. Die Leute bezahlten Lampenschirme, Tapeten, Teppiche und ich dachte mir: Ist es nicht interessant, wie viel Zeit und Geld wir darauf verwenden, unsere Häuser und Wohnungen einzurichten? Aber wie wenig verwenden wir darauf, die Beziehungen zu gestalten, derentwegen wir eine Wohnung oder ein Haus eigentlich haben.“

Richard Kane

Quelle: www.marriageweek.de



Wir, Familien der Schönstatt Familienbewegung der Diözese Speyer, laden Sie ein, durch tägliche Impulse, die Zweisamkeit wieder neu oder vertieft zu erfahren.



©Pixabay.com

Wie und wann kommen diese Impulse zu Ihnen?

Sie teilen uns Ihr Interesse mit, indem Sie eine WhatsApp-Nachricht an die Nummer **0157 3666 9316** senden.

Wenn Sie die Impulse per E-Mail erhalten wollen, dann senden Sie eine Nachricht an **SegenSein@gmail.com**



Dann erhalten Sie in der Woche vom
07.—14. Februar 2026
täglich via WhatsApp oder E-Mail einen Impuls für persönliche Gedanken, für ein Gespräch oder für gemeinsame Aktivitäten. Auch bei Fragen können Sie sich an diese Rufnummer bzw. Mail-Adresse wenden.

Wir freuen uns darauf,
unsere Gedanken mit Ihnen zu teilen!
Familie Kröper, Schulze und Gutting

